
≪重点目標：自分の考えを，わかるように伝え合う子どもの育成≫

光りあふれる下妻小学校

１月の持久走記録会に向けて，練習を始めまし

た。中休みに，みんなで走ります。職員も子ども

達に促され，一緒に頑張っています。

この中休みの練習は，下妻小「みんなでチャ

レンジ」のひとつとして取り組んでいます。声を

掛け合い，自分のペースで楽しく走ります。そし

て，全員が走った距離をたしていき，下妻小学

校からどこまで行けるか挑戦しようというもので

す。（１２月１９日現在，山口県まで走りました！！）

自分の記録に挑戦。みんなの記録にも挑戦。

３学期も楽しみながら走りたいと思います。

１２月２１日，下妻ウォークラリーをしました。縦

割り班で，お世話役とお客さん役に分かれ，ゲ

ームを楽しみます。おしりしりとりに絵しりとり，

新聞ジャンケンに新聞玉入れ，歌詞当てゲーム

に拡大ゲーム。それぞれの学級で考えて準備さ

れたゲームはどれも楽しくて，チームの協力なし

にはポイントゲットできません。

終わりの会の感想発表では，たくさんの手が

挙がり，感じたことを話してくれました。

みんなの笑顔で学校中が満たされた，楽しい

時間になりました。

＜子ども達の感想＞

・みんなとなかよくけがなく遊べてよかった。

・みんなとも仲良くなれたし，先生とも仲良く

なれてよかった。

・全部の学級から楽しいという声が聞こえて

いたし，全部の遊びが工夫されていたので

よかった。

・行きも帰りも，学校に楽しい声が響いてい

たのでよかった。今の学年もあと

数ヶ月なので悔いなく過ごした

い。
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酷暑の中始まった２学期。寒さに震えながらの終業式で終わりです。４ヶ月の間に，季節がいくつも

巡っていきました。一面緑色だった田んぼも，今はすっかり収穫を終えてひと休み。この間，教科学

習に行事にと，毎日たくさんのことに挑戦し乗り越えてきた子ども達は，身も心もひとまわり大きく成

長したように感じます。

今日は，それぞれの学級で自分の成長を振り返りました。終業式でも，各学級の代表児童が振り

返りを発表してくれました。その中から６年生 高木翔矢さんの振り返りを紹介します。

冬休みが明けたら，また，新たなめあてにむかってが

んばっていきましょう。

本日、無事に２学期の終業式を迎えました。

幸い下妻小学校では学級閉鎖を行うことなく，

充実した４カ月を送ることができたように思います。

保護者の皆様には毎日の健康管理を、地域の皆

様には登下校時の子ども達の安全を守っていただ

き、本当にありがとうございました。おかげさまで、

子ども達はみんな元気です。３学期も、どうぞよろ

しくお願いいたします。

新しい年が、皆様にとって素晴らしい年でありま

すように。

よいお年をお迎えください。
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個人懇談会

ありがとうございました

担任から，子ども達の伸びや頑張ったことな

どお話しさせていただきました。

子ども達は，学習時間はもちろんのこと，朝

起きて夜眠るまで，人との関わりや出来事など

様々な経験を通して学んでいます。私も子ども

達の日々の様子を見ていて，こんなことが言え

るようになった，こんなふうに考えることができる

ようになったと，毎日が感動の連続です。どうぞ，

保護者の皆様も，この期に，各ご家庭で子ども

達の頑張りをたっぷりと褒めてあげてください。

お忙しい中にお時間を取っていただき，あり

がとうございました。


